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　　会　長　矢岸　克行　　幹　事　森崎　祐治

こころの中を見つめよう　博愛を広げるために
2 0 1 1～20 1 2年度
国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー

欠席者　石井（彰）君、窪田君、諏訪部（照）君、
　　　　諏訪部（敏）君、千葉君、原君、室伏君、柳田君

出席報告

司 会

ﾛｰ ﾀ ﾘ ｰ ｿ ﾝ ｸ ﾞ

柴崎恵子君

会長挨拶 会長　矢岸克行君

｢我等の生業」
指揮　石井良衛君

出席総数

前々回 44/50 88.00% 47/50 94.00%
41/49 83.67% 51名会員総数今 回

出 席 率 メ ー ク
ア ッ プ

修 正
出 席 率

広重版画より　三島　朝霧

第1900回例会 2011.9.8晴

皆様こんばんは。ビジターの皆様、本日は当クラブをご
訪問いただきまして有難うございます。心より歓迎申し
上げます。
本日は親睦例会となっており、各テーブルの皆様、多少
の酒を肴にノミュニケーションの輪を広げてください。
さて、先週もちょっと触れましたが、今回の台風は平成
に入り一番の被害をもたらした台風となってしまいま
した。犠牲になられた方々に心よりお悔やみ申し上げま
す。丁度、各地区防災訓練をやっていると思います。私事
で恐縮ですが、私の住んでいる町内も月曜日に防災訓練
を実施しました。今年は東日本大震災をうけて、いつも
より大勢の町内の人が参加され、消防をはじめ市の防災
担当の職員からの説明を熱心に聞いており、真剣に取り
組んでいました。災害に備えての反復訓練が何より大事
なんだと、そんな感想を持ちました。会員の皆様も家に
帰られると防災訓練等やられていると思います。積極的
に参加なさることをおすすめいたします。

幹事報告 幹事　森崎祐治君

①9月1日の定例理事・役員会報告（追加）
　親睦委員会より親睦例会に当クラブＯＢをお呼びす
　ることに加えて入会見込み者に当クラブをよく知っ
　てもらう意味で出席していただくことにつき提案が
　あり会員増強やロータリークラブの趣旨に合ってい
　るということで了承されました。
②ガバナー公式訪問について再確認
　積ガバナーは来週９月１6日（金）当会場でのせせら
　ぎ三島との合同例会にお見えになります。
③10月は日程変更に加え会場変更が多いのでご注意く
　ださい。
　10月２日（日）見晴フェスティバル
　10月13日（木）三島プラザホテル
　10月20日（木）会場変更　米山記念館
　10月27日（木）会場変更（職業奉仕月間）未定

〈承認事項〉
①2010～2011年度、事業計画、プログラム、予算、委員会
　構成�  
②８月５日の親睦家族例会の会費　会員は無償�  
　会員以外の大人　￥5000－　子供　￥2500－�  
③名誉会員の承認　　
　白井　富美雄さん　仲田　伊左夫さん�  

理事会

“こんにちは、ようこそ”

勝又一郎君（三島ＲＣ）ビジター



例会　その先の親睦

（週報担当：佐々木雅浩）

橋本君
遠藤（眞）君
岸田君
岸田君

おめでとう

会員誕生日
入会記念日
奥様誕生日
結婚記念日入会おめでとう

生年月日　　昭和23年３月13日
代表事業所　㈱伊豆フェルメンテ
役職　　　　代表取締役
家族構成　　妻　子供一人
趣味　　　　庭いじり

渡邉　芳久　君

①赤十字献血活動への協力
　８月２７日（土）日清プラザのイトーヨーカ堂前の広
　場で赤十字献血事業のお手伝いに行ってまいりました。
　当日は曇り空で比較的過ごしやすい天気で、沼津赤十
　字血液センターから派遣された献血バスの前で活動
　を行いました。当会からは、午前午後に分かれて１２
　人の会員に参加していただきました。森崎さん、西本
　さん、石井良衛さんには献血もしていただきました。
　献血の受付者数は７４名、そのうち１０名の方が献血
　できず、６４名の方に献血していただきました。
②見晴フェスティバル
　来月の１０月２日(日）に見晴学園におきまして見晴
　フェスティバルが行われます。本年度もフェスティバ
　ルに協力し、豚汁、やきとり、清涼飲料の提供を行いま
　す。当日は開会の前に、例会を行います。点鐘は１０時
　です。開会式は１０時２０分から行われ昼食をはさみ
　終了は１４時３０分ごろが予定されています。駐車場
　は昨年と同じ富士見食堂の駐車場を予定しております。
　９時３０分集合です。また、豚汁の下ごしらえ、焼き鳥
　の解凍などの準備会は前々日の金曜日９月３０日に
　行います。今年度も矢岸会長のお宅を利用させていた
　だきます。１７時集合です。会員の皆様のご協力よろ
　しくお願いいたします。
③前回の会報の委員会報告の中で富士山緑化のための
　植林事業について、「今回の視察を事業の一つの区切
　りとすることにいたしました」と報告いたしましたが、
　追加補足として「今後は３年に一度をめどとして、必
　要に応じて、成育の状況を確認するために視察等を行
　う」と追加補足していただきたいと思います。

社会奉仕委員会

◆佐々木君、44年目の結婚祝いありがとうございます。
よく続いたねえ。と夫婦で感心いたしました！
◆佐々木君、渡邉芳久さん、美味しくいただきました！
　ありがとうございます。
◆伊丹君、朝夕すっかり秋らしくなりました。昨日から
　絵に挑戦、始まりました。大作なのでどうなるか不安
　いっぱいです。
◆野田君、ロータリーの友、いつも読んでませんが、8月
　号の「アマゾンの森は今」は感動しました。久し振りに
　いい文章といい男の顔に出会えました。
◆田熊君、早退させていただきます。
◆渡邉（芳）君、早退します。

委員会報告
委員長　鈴木郁夫君
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